

**Prochaine Assemblée  
du conseil municipal  
diffusée sur YouTube**

Next Municipal council  
meeting on YouTube

**ON CONTINUE  
DE SE PROTÉGER!**

Toussez dans  
votre coude

Lavez  
vos mains

Limitez vos  
déplacements

Gardez vos  
distances

Portez un masque  
en public  
et évitez les rassemblements

**ORMSTOWN : UNE MUNICIPALITÉ EN DÉVELOPPEMENT, AXÉE SUR LES SERVICES À LA COMMUNAUTÉ**  
ORMSTOWN : **A DEVELOPING MUNICIPALITY FOCUSED ON SERVICES TO THE COMMUNITY**

### Assemblée présentée en direct sur Internet

La prochaine Assemblée du conseil municipal, le 7 décembre à 19h30, sera diffusée (en direct) sur [YouTube](#).

### Questions pour le conseil

La Municipalité d'Ormslowtown invite les citoyens à soumettre leurs questions adressées au Conseil municipal par courriel ([greffe@ormstown.ca](mailto:greffe@ormstown.ca)) ou par la poste au plus tard à **midi la journée de la séance**.

Les questions doivent comprendre l'information suivante :

- Nom
- Adresse
- Numéro de téléphone

Si elles sont recevables, les questions seront lues et répondues par le maire lors de la période de questions allouée aux citoyens suivant l'ouverture de la séance.

### Assembly presented live on the Internet

The next Municipal Council Assembly, December 7 at 7:30 p.m., will be broadcast (live) on [YouTube](#).

### Questions for the Council

The Municipality of Ormslowtown invites citizens to submit their questions to the Municipal Council by e-mail or mail **before noon the day of the meeting**.

Questions must include the following information:

- Name
- Address
- Phone number

If they are admissible, questions will be read and answered by the Mayor during the question period allocated to citizens, which follows the opening of the meeting.